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La plupart des traductions françaises des 

Écritures ont été corrompues en 

remplaçant le nom de Dieu qui a été 

modifié des consonnes hébraïques YHVH 

au pseudonyme ÉTERNEL. Chaque 

endroit où vous voyez les faux mots 

l’ÉTERNEL comprenez que c'est le nom 

Yehovah (DHS 3068). 

 

A la télé et sur internet, de nombreux 

experts parlent et expliquent les 

problèmes du monde et les différentes 

crises. Ils parlent de la guerre en Ukraine 

et pourquoi cela s'est produit et qui est 

coupable. Ils parlent des pénuries 

alimentaires, de la famine à venir, des 

camionneurs au Canada, des agriculteurs 

aux Pays-Bas, de la guerre à venir entre 

Israël/États-Unis et l'Iran, la Chine et 

Taïwan; ils tentent d'expliquer la crise au 

Sri Lanka, en Somalie, au Soudan et en 

Éthiopie ; ils parlent du changement 

climatique et de la fonte des glaces au 

Groenland, en Antarctique, en Suisse et 

partout et sans oublier le virus corona et 

la variole du singe et ainsi de suite ... La 

liste semble interminable. 

 

Mais jamais on n'entend un de ces 

spécialistes parler de la vraie raison 

derrière TOUS les problèmes du monde. 

Ils expliquent et établissent des liens, 

mais comme ils ne connaissent pas la 

vraie raison, ils ne savent rien. 

 

Pourquoi vivons-nous tous ces problèmes 

et ces crises? Et cela deviendra bien pire 

quand la tribulation commencera! 

Pourquoi ne sommes-nous pas bénis? La 

terre pourrait fournir tellement que nous 

pourrions tous vivre dans l'abondance. 

Alors pourquoi ça ne marche pas? 

 

Dans Deutéronome, chapitre 28, Dieu 

promet et énumère toutes les 

bénédictions que nous recevrons si nous 

obéissons à ses commandements. Mais il 

énumère également toutes les 

malédictions qui viendront sur nous et 

nous atteindront si nous ne lui obéissons 

pas et ne suivons pas attentivement tous 

ses commandements et décrets. 

 

Qu'est-ce que le péché? 

 

1 Jean 3:4 Celui qui commet le péché viole la 

Loi de Dieu, car le péché, c’est la violation de 

cette Loi. BDS 

 

Le péché est la transgression de la loi de 

Dieu. Qu'est-ce que la loi exige de nous? 

 

Matthieu 22:37-40 Jésus lui répondit: «Tu 

aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton 

cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. 
38 C'est le premier commandement et le plus 

grand. 39 Et voici le deuxième, qui lui est 

semblable: Tu aimeras ton prochain comme 

toi-même. 40 De ces deux commandements 

dépendent toute la loi et les prophètes.» 

Segond 21 

 

 Nous devons obéir aux 

10 commandements, énumérés 

dans Exode 20 et Deutéronome 5. 

 Nous devons observer les Sabbats 

et les Nouvelles Lunes et les fêtes 

de Dieu. répertoriés dans 
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Lévitique 23 et de nombreux 

autres endroits. 

 Nous devons respecter les lois 

alimentaires, répertoriées dans 

Lévitique 11 et Deutéronome 14. 

 Nous devons payer la dîme et 

généralement donner, tel que 

mentionné dans 

Deutéronome 15:10, Malachie 3 et 

à d'autres endroits. 

 

Obéir à tout cela n'est pas difficile. 

 

1 Jean 5:3 En effet, l’amour envers Dieu 

consiste à respecter ses commandements. Or, 

ses commandements ne représentent pas un 

fardeau, 

 

Lorsque nous observons la loi de Dieu, 

nous sommes bénis, comme Dieu l'a 

promis dans Deutéronome 28. Dieu bénit 

les nations, si elles vivent selon sa 

parole, et il bénit les individus. 

 

Tous ces experts et nos politiciens 

nomment tous les problèmes existants et 

discutent beaucoup de ce que nous 

pourrions faire, mais personne ne 

nomme la vraie cause - la cause derrière 

tout cela. 

 

Ne pas observer la Loi de Dieu est la 

véritable cause de toutes les misères et 

de tous les problèmes. Si seulement 

nous l’observions, nous serions bénis. 

 

Deutéronome 5:29 Si seulement ils avaient 

toujours ce même cœur pour me craindre et 

pour respecter tous mes commandements, 

afin d’être toujours heureux, eux et leurs 

enfants! (Deut. 6:3; Deut. 6:18; Deut. 6:24; 

Deut. 8:1; Deut. 32:47) 

 

Deutéronome 7:12-15 »Si vous écoutez ces 

règles, si vous les respectez et les mettez en 

pratique, Yehovah (l'Eternel), ton Dieu, 

gardera envers toi l'alliance et la bonté qu'il a 

promises avec serment à tes ancêtres. 13 Il 

t'aimera, il te bénira et te multipliera. Il bénira 

tes enfants, le produit de ton sol, ton blé, ton 

vin nouveau et ton huile, les portées de ton 

gros et de ton petit bétail, dans le pays qu'il a 

juré à tes ancêtres de te donner. 14 Tu seras 

béni plus que tous les peuples. Il n'y aura chez 

toi ni homme ni femme stérile, ni bête stérile 

parmi les troupeaux. 15 Yehovah (l'Eternel) 

éloignera de toi toute maladie. Il ne t'enverra 

aucune des mauvaises maladies d'Egypte que 

tu connais, mais il en frappera tous tes 

ennemis. 

 

Deutéronome 10:12-13 »Maintenant, Israël, 

que demande de toi Yehovah (l'Eternel), ton 

Dieu? N'est-ce pas que tu craignes Yehovah 

(l'Eternel), ton Dieu, afin de marcher dans 

toutes ses voies, que tu aimes et serves 

Yehovah (l'Eternel), ton Dieu, de tout ton cœur 

et de toute ton âme, 13 que tu respectes les 

commandements de Yehovah (l'Eternel) et ses 

prescriptions que je te donne aujourd'hui, afin 

d’être heureux? 

 

Deutéronome 11:13-15 »Si vous obéissez aux 

commandements que je vous prescris 

aujourd'hui, si vous aimez Yehovah (l'Eternel), 

votre Dieu, et si vous le servez de tout votre 

cœur et de toute votre âme, 14 je donnerai au 

moment voulu la pluie à votre pays, les 

premières et les dernières pluies, et tu 

récolteras ton blé, ton vin nouveau et ton 

huile. 15 Je mettrai aussi dans tes champs de 

l'herbe pour ton bétail et tu mangeras à 

satiété. 

 

Ce ne sont que quelques versets du 

Deutéronome. La Bible en est pleine. Ils 

disent tous que nous serons bénis si 

seulement nous obéissons ses 

commandements. De plus, nous aurons 



 

 

 
Page 4 

Pourquoi les catastrophes…                                                 Assemblée d'Eloah                                         
  

de la pluie en saison (Jérémie 5:24-25; 

12:4). Tout poussera en abondance. 

Nous vieillirons et verrons des enfants et 

des arrière-petits-enfants. Nous serons 

en bonne santé et il n'y aura pas de 

guerre et ainsi de suite. 

 

Tous les problèmes auxquels nous 

sommes confrontés sont survenus et 

surgissent parce que nous ne respectons 

pas la loi et que nous ne le voulons pas. 

Nous ne voulons pas écouter. Tous ces 

versets de Jérémie parlent du fait que 

nous ne voulons pas écouter: 

Jérémie 2:19; 5:3; 7:26; 12:17; 25:4,8; 

35:15; 42:21; 44:16. Nous trouvons 

beaucoup plus de ces versets partout 

dans la Bible. Un autre exemple est 

Ézéchiel 3:7. 

 

Ézéchiel 3:7 Mais la communauté d'Israël ne 

voudra pas t'écouter parce qu’elle ne veut pas 

m'écouter. En effet, toute la communauté 

d'Israël a le front dur et le cœur endurci. 

 

Et voici les versets qui parlent que Dieu 

enverra la pluie en temps voulu, si nous 

obéissons Ses commandements, et qu'Il 

nous enverra le feu et la sécheresse, si 

nous ne les observons pas. Nous vivons 

tout cela aujourd'hui. Lévitique 26:3-

4,19; Deut. 11:13-15; 28:12,22-24; 

Psaume 11:6; Osée 4:3; 8:14; 

Amos 4:7; Jérémie 5:24-25; 7:20; 12:4; 

23:10,19; Michée 7:13; Habakuk 2:13; 

Aggée 1:10-11; 2:17; Esaïe 9:18; 24:4; 

66:16. 

 

Parce que nous n'avons pas rendu à Dieu 

l'honneur qui Lui est dû et que nous 

n'avons pas vécu en harmonie avec Lui, 

les uns avec les autres et avec 

l'environnement, et n'avons pas suivi les 

instructions qui nous auraient permis de 

maintenir la santé physique et spirituelle 

de l'individu et de la Terre, nous verrons 

progressivement sa destruction par la 

guerre, la maladie, la famine et la 

pollution. 

 

Si on achetait une pièce d’équipement 

coûteuse, on lirait et on suivrait les 

instructions. On s’en occuperait et on la 

réparerait, si elle tombait en panne. 

Nous sommes trop fiers pour suivre les 

instructions qui nous auraient permis de 

maintenir un environnement qui nous a 

été donné en parfait ordre. Nous aurions 

pu vivre dans la paix et la prospérité. 

 

Dieu a détruit des nations à cause de 

leurs péchés. Il l'a fait avec Sodome. Il 

ne l'aurait pas fait s'il y avait eu au 

moins 10 justes dans la ville 

(Genèse 18:32). Il n'y en avait qu'un, et 

Il l'a épargné avec sa famille, comme 

nous le lisons dans Genèse 19. 

 

Dieu a détruit de nombreuses nations, 

comme les Babyloniens et les Chaldéens, 

les Mayas et les Incas et bien d'autres et 

Il a également chassé toutes les nations, 

quand Israël est entré dans la Terre 

Promise. Certaines villes ont cessé 

d'exister. 
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Psaumes 9:6 Plus d'ennemis! Des ruines 

éternelles! Des villes que tu as renversées! 

Leur souvenir est anéanti. LSG 

 

Pourquoi a-t-il fait cela? Il y a une loi. 

Les Écritures suivantes sont très 

importantes et s'appliquent 

particulièrement à l'époque actuelle. 

 

Nombres 35:33 Vous ne souillerez pas le 

pays où vous serez. En effet, le sang 

souille le pays. La seule façon pour le 

pays d’expier le sang qui y sera versé 

sera de verser le sang du meurtrier. 

 

Genèse 9:5-6 Sachez-le aussi, je 

redemanderai le sang de votre vie, je le 

redemanderai à tout animal. Et je 

redemanderai la vie de l'homme à 

l'homme, à l'homme qui est son frère. 6 Si 

quelqu'un verse le sang de l'homme, son 

sang sera versé par l'homme, car Dieu a 

fait l'homme à son image. 

 

Cela fait également partie de la loi de 

Dieu et cette loi ne peut être enfreinte. 

La loi vient de la nature de Dieu. C'est 

Sa nature et Il s'en tient à Sa loi. C'est 

très bien, sinon on ne saurait pas sur 

quoi se baser. La nature de Dieu ne 

change jamais et Sa loi ne changera pas. 

 

Donc, si nous considérons ces versets ci-

dessus, nous devons arriver à la 

conclusion que Dieu doit mettre fin à une 

nation ou à un peuple ou à une 

population lorsque le nombre de ceux 

qu'ils ont tués se rapproche du nombre 

de leur population. 

 

Quand il est dit que la terre ne peut être 

purifiée que par le sang de celui qui a 

versé le sang, cela peut aussi signifier 

les descendants de celui qui a versé le 

sang. Mes enfants et petits-enfants sont 

mon sang jusqu'à la quatrième 

génération, selon la Bible. 

 

Au cours des dernières décennies, nos 

nations occidentales ont versé beaucoup 

de sang lorsque nous comptons tous ces 

bébés innocents avortés et toutes les 

autres personnes assassinées. Mais pas 

seulement nos nations occidentales: la 

Chine, l'Inde, l'Amérique latine, l'Afrique 

l'ont fait aussi; essentiellement le monde 

entier à quelques exceptions près. Nous 

avons donc péché et nous attendons le 

châtiment. 

 

Dieu donnera la terre aux justes qui sont 

la Sainte Descendance (Ésaïe 6:9-13). Il 

l’a fait plusieurs fois dans le passé. Il l’a 

fait pour le peuple d’Israël, quand ils 

sont entrés dans la terre promise 

(Psaume 44:4-8). Plus tard, Il a dû la 

leur enlever, parce qu’ils ont commis les 

mêmes péchés que les nations qu’ils ont 

chassées. A la fin, Il les restaurera 

(Amos 9:15). 

 

Des temps très durs viendront. Ils sont 

juste devant nous. Presque le monde 

entier sera détruit. Beaucoup mourront. 

Et nous savons pourquoi: parce que 

l'humanité n'observe pas la loi de Dieu, 

et ne veut pas non plus l'observer. Les 
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gens continuent à pécher. Ils appellent le 

bien mal et le mal bien. 

 

Dieu a détruit le monde entier avant. 

C’était dans le grand déluge au temps de 

Noé. Nous connaissons tous cette 

histoire; il n’est donc pas nécessaire 

d’apporter des références bibliques. Et 

tout cela était à cause du péché. Ils ont 

tous enfreint la loi. Personne ne se 

souciait de la transgression de la loi – 

tout comme aujourd’hui. Il n’y en avait 

qu’un - Noé, qui a été épargné avec sa 

famille, comme il l’a fait avec Lot. 

 

Alors faut-il s'inquiéter? Non. Jésus a dit 

de ne pas s'inquiéter: ni pour la 

nourriture, ni pour les vêtements, ni 

pour les guerres. 

 

Matthieu 6:25 »C'est pourquoi je vous dis: Ne 

vous inquiétez pas de ce que vous mangerez 

[et boirez] pour vivre, ni de ce dont vous 

habillerez votre corps. La vie n'est-elle pas 

plus que la nourriture et le corps plus que le 

vêtement? 

 

Matthieu 24:6 Vous entendrez parler de 

guerres et de menaces de guerres: ne vous 

laissez pas effrayer, car il faut que toutes ces 

choses arrivent. Cependant, ce ne sera pas 

encore la fin. 

 

Dans Proverbes 1:33, nous voyons aussi 

qu'il n'y a pas lieu de s'inquiéter. 

 

Proverbes 1:33 En revanche, celui qui 

m'écoute habitera en sécurité. Il vivra 

tranquille et n’aura à redouter aucun mal.» 

 

Un verset très populaire est 

Matthieu 6:33: Recherchez d'abord le 

royaume et la justice de Dieu, et tout 

cela vous sera donné en plus. Voir aussi 

Luc 12:22-34. 

 

Si nous obéissons vraiment la loi de Dieu 

et marchons dans Ses voies - c'est-à-

dire: si nous ne péchons pas - nous 

devrions être bénis. Nous devrions être 

comme Joseph. Quoi que nous fassions, 

cela devrait marcher parce que cela a la 

bénédiction de Dieu. Où que nous nous 

tenions ou marchions, cela devrait fleurir 

autour de nous, comme il est écrit dans 

le Psaume 84, les versets  5 à 7 et 11 

et 12. 

 

Psaumes 84:5-7 Heureux ceux qui habitent ta 

maison: ils peuvent te célébrer sans cesse. 6 

Heureux ceux qui trouvent leur force en toi: ils 

trouvent dans leur cœur des chemins tout 

tracés. 7 Lorsqu’ils traversent la vallée des 

pleurs, ils la transforment en un lieu plein de 

sources, et la pluie la couvre aussi de 

bénédictions....11 Mieux vaut un jour dans tes 

parvis que 1000 ailleurs. Je préfère me tenir 

sur le seuil de la maison de mon Dieu plutôt 

que d’habiter sous les tentes des méchants, 12 

car Yehovah (l'Eternel) Dieu est un soleil et un 

bouclier. Yehovah (l'Eternel) donne la grâce et 

la gloire, il ne refuse aucun bien à ceux qui 

marchent dans l’intégrité. 

 

Proverbes 10:22 C'est la bénédiction de 

Yehovah (l'Eternel) qui enrichit, et il ne la fait 

suivre d'aucun chagrin. 

 

Ecclésiaste 2:26 Oui, à l'homme qui lui est 

agréable il (Dieu) donne la sagesse, la 

connaissance et la joie, mais au pécheur il 

réserve la tâche de récolter et d’amasser des 

biens afin de les donner à celui qui est 

agréable à Dieu. Cela aussi, c’est de la fumée 

et cela revient à poursuivre le vent. 

 

Nous ne connaîtrons jamais la faim. 
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Psaumes 34:9-10 Goûtez et voyez combien 

Yehovah (l'Eternel) est bon! Heureux l’homme 

qui cherche refuge en lui! 10 Craignez Yehovah 

(l'Eternel), vous ses saints, car rien ne 

manque à ceux qui le craignent. 

 

Psaumes 33:19 afin de les délivrer de la mort 

et de les faire vivre, même en temps de 

famine. 

 

Psaumes 37:19-20 Ils ne sont pas couverts de 

honte quand vient le malheur et ils sont 

rassasiés quand la famine est là, 20 tandis que 

les méchants disparaissent, les ennemis de 

Yehovah (l'Eternel) connaissent le même sort 

que les plus beaux pâturages: ils 

s’évanouissent, ils s’évanouissent comme une 

fumée. 

 

Dieu dit que notre pain (nourriture) et 

notre eau sont assurés. 

 

Ésaïe 33:15-16 C’est celui qui se conforme à 

la justice et parle avec droiture, qui rejette un 

gain obtenu par extorsion, qui secoue les 

mains pour refuser un pot-de-vin, qui se 

bouche l'oreille pour ne pas entendre parler de 

meurtre et qui se bande les yeux pour ne pas 

voir le mal: 16 celui-là aura pour résidence des 

endroits élevés et des rochers escarpés lui 

serviront de forteresse; du pain lui sera fourni, 

de l'eau lui sera assurée. 

 

Voir aussi le Psaume 23. 

 

Faites-vous partie des bénis? 

 

Psaumes 115:13-15 il bénira ceux qui 

craignent Yehovah (l'Eternel), petits et grands. 
14 Yehovah (l'Eternel) vous fera prospérer, 

vous et vos enfants. 15 Soyez bénis par 

Yehovah (l'Eternel), qui a fait le ciel et la terre! 

 

Faites cela et vous vivrez. 

 

La plus grande récompense que nous 

puissions recevoir est d'être parmi les 

brebis lors de la Première Résurrection. 

 

Matthieu 25:31-33 »Lorsque le Fils de 

l'homme viendra dans sa gloire avec tous les 

[saints] anges, il s'assiéra sur son trône de 

gloire. 32 Toutes les nations seront 

rassemblées devant lui. Il séparera les uns des 

autres, comme le berger sépare les brebis des 

boucs; 33 il mettra les brebis à sa droite et les 

boucs à sa gauche. 

 

Amen, Yehovah  
 

 
 

  
 

 

 
 
 

 


